

Avv. Maurizio de Tilla

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Avv. Maurizio de Tilla den um das berufsständische Versorgungswesen der verkammerten Freien Berufe hoch verdienten Präsidenten ihres europäischen Verbandes EurelPro.

Avv. Maurizio de Tilla hat sich vielfältig und langjährig für seinen Berufsstand der Rechtsanwälte und in dessen Altersversorgung eingesetzt. So war er von 1997 bis 2007 Präsident der italienischen Versorgungskasse für Rechtsanwälte, der Cassa Nazionale di Previdenza Forense und von 1998 bis 2010 Präsident des Verbandes der Freiberuflerkassen in Italien – Associazione degli Enti previdenziali privati – Adepp. Avv. Maurizio de Tilla gehört zu den Initiatoren des im April 2008 in Brüssel gegründeten Verband Europäischer Freiberuflerkassen EurelPro.

Nicht nur für die Altersversorgung seiner Kollegen und der Freien Berufe in Italien hat Avv. Maurizio de Tilla Verantwortung übernommen, sondern auch für seinen Berufsstand. So war er 2006 und 2007 Präsident der europäischen Organisation der Anwaltskammern – Federazione degli Ordini Forensi d'Europa und ist seit Dezember 2008 Präsident der italienischen Anwaltsorganisation O.U.A. – Organismo Unitario dell'Avvocatura Italiana und Präsident der europäischen Akademie für Freie Berufe ALPE. Avv. Maurizio de Tilla hat mit seinem langjährigen erfolgreichen Wirken für die Freien Berufe in Italien und Europa die Grundlagen für seine Tätigkeit in der Spitze des Verbandes europäischer Freiberuflerkassen EurelPro gelegt. Durch seine visionäre Kraft gelang es ihm, die sehr unterschiedlichen Versorgungskassen der Freien Berufe aus Italien, Frankreich, Österreich und Deutschland, die gegenwärtig in EurelPro zusammenarbeiten, zu einem stabilen Kern zu formen. Sein herausragendes Anliegen ist es, auf der europäischen Ebene für die besondere Stellung der Freien Berufe in der Gesellschaft zu werben und deutlich zu machen, dass es eine freie Gesellschaft ohne Freie Berufe nicht geben kann.

Die berufsständischen Versorgungswerke danken Avv. Maurizio de Tilla für das Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrenschale.

Köln, den 13. November 2010

Dr. Ulrich Kirchhoff

- Vorsitzender -